
 
 

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Alcantarilla a través de su Portavoz, 

Dña. María Hernández Abellán y de las concejalas y concejales, Dña. Concepción Zapata 

Carrillo, Dña. Carolina Salinas Ruíz, D. Francisco Javier Cascales Leal y D. Pedro Manuel 

Toledo Gil, desea someter a la consideración del Pleno, de acuerdo con lo previsto en el 

Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades 

Locales, presenta al Pleno de la Corporación para su debate y aprobación si procede, la 

siguiente: 

PROPUESTA 

“PUESTA EN MARCHA DE UN PLAN INTEGRAL DE ASFALTADO Y MEJORA DE CALLES EN 

TODOS LOS BARRIOS DE ALCANTARILLA” 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS: 

Es notorio que, son numerosas las calles de nuestro municipio que necesitan actuaciones 

urgentes de mejora porque el asfalto de las mismas está en un pésimo estado. Baches 

sin arreglar, socavones de grandes dimensiones y hasta calles en las que en su totalidad 

son un agujero con otro. 

En casi todos nuestros barrios se puede apreciar este notorio deterioro que precisa de 

una actuación urgente desde hace años y no de más parcheados que se han ido haciendo 

a lo largo de los años. Esta problemática, con sus consiguientes inconvenientes, tanto 

para peatones como para conductores es, por tanto, una tónica general en cualquier 

paseo por Alcantarilla. Otro tanto ocurre con las aceras que, además de serios deterioros 

en muchísimas calles, presentan problemas de accesibilidad por las malas condiciones 

en las que se encuentran, y que precisan en muchos casos de una renovación total. 

Habría que recordar que los ciudadanos de nuestro pueblo se les ha subido 

recientemente el IBI un 13 por ciento y que ese incremento podría utilizarse en parte 

para estas necesidades. 

En el caso de algunas zonas concretas, como los Barrios de San José Obrero, Cabezo 

Verde, Campoamor, Las Tejeras o La Plaza de las Flores, las quejas recibidas por parte de 

sus vecinas y vecinos en este aspecto son reincidentes y crónicas. Coincidiendo en la 

necesidad de mejorar la pavimentación de forma urgente, no solo en estos puntos, sino 

en general en todos los barrios y calles del municipio. 

En el Pleno del pasado mes de marzo fue aprobada una modificación presupuestaria que 

restaba 48.000 euros de la Partida destinada al asfaltado de calles para destinarlos a 



 
otras cuestiones que, sin entrar de nuevo a cuestionar su necesidad de urgencia, 

seguimos pensando que, dado el estado de nuestras calles y la falta de asfaltado en la 

mayoría de ellas, resulta incompresible que se elija esa partida presupuestaria 

justamente. 

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal Socialista presenta para su 

aprobación por el Ayuntamiento-Pleno, la adopción de los siguientes ACUERDOS: 

1- Instar al Equipo de Gobierno a poner en marcha un Plan Integral de Asfaltado y 

Mejora de calles en todos los barrios de Alcantarilla, priorizando el orden por la 

evidente necesidad de cada uno de ellos. 

2- Que se informe de estos ACUERDOS mediante su publicación en los distintos 

medios publicitarios de este Ayuntamiento, así como que se informe de los votos 

por los que la propuesta ha sido, o no, aprobada. 

La Portavoz Municipal 

 

 

María Hernández Abellán 

Alcantarilla, a 10 de abril de 2024 
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